

A FIFPRO MEMBER



Bogotá D.C., 4 de mayo del 2020

Doctor
ERNESTO LUCENA BARRERO
Ministro del Deporte
Ciudad

Respetado señor Ministro:

Reciba un cordial saludo en nombre de los y las futbolistas profesionales miembros de ACOFUTPRO, asociación que los representa y que sigue comprometida en la búsqueda de soluciones conjuntas para superar los desafíos que nos ha impuesto esta pandemia y con las que llegaremos a un pronto y seguro retorno a nuestras actividades de entrenamientos y competiciones.

Bajo esta premisa hoy nos dirigimos a usted Sr. Ministro para informarle sobre nuestras acciones concretas sobre el **Protocolo de acción para el regreso a las actividades deportivas de las plantillas del fútbol profesional**, presentado el 20 de abril pasado por la Federación Colombiana de Fútbol y la División Mayor del Fútbol Colombiano DIMAYOR, al Gobierno Nacional a través del Ministerio del Deporte.

Ante la preocupación que han expresado las y los futbolistas por su salud y las de sus familias, hemos constituido una mesa de trabajo a la que hemos vinculado a un grupo de cinco médicos especialistas en infectología, epidemiología y salud pública con el objetivo de adelantar una revisión científica, rigurosa e independiente de dicho protocolo.

A continuación Sr. Ministro relacionamos la lista de los cinco expertos que adelantarán esta labor, cuyas hojas de vida se anexan a la presente comunicación:

- **Mauricio Hernando Torres Tovar** - Médico de la Universidad Nacional de Colombia, PhD (c) Salud Pública de la U. Nacional de Colombia, Master in Public Health of Institute of Tropical Medicine, Amberes, Bélgica;

A FIFPRO MEMBER



Especialista en Salud Ocupacional de la Facultad Nacional de Salud Pública.

- **Eliana Maldonado Lara** - Médica de la Universidad de Caldas; Especialista en Medicina Interna y en Infectología Adultos; Máster en Infección por VIH – (ESTHER) de la Universidad Rey Juan Carlos; experiencia en el abordaje de las infecciones intrahospitalarias.
- **Lina María Prieto Garzón** - Médica Especialista en epidemiología de la Universidad El Bosque. Coordinadora de Vigilancia epidemiológica del Hospital Méderi.
- **Víctor Manuel Cárdenas Ayala** - Médico de la universidad de la Universidad Nacional Autónoma de México, doctor en epidemiología, profesor del departamento de epidemiología de la Universidad de Arkansas para las Ciencias Médicas en Little Rock. Con amplia experiencia en la conducción de investigaciones epidemiológicas y estudios de brotes.
- **María Clara Echeverry** – Médica, microbióloga de la U. Nacional, PhD en enfermedades infecciosas. Profesor Asociado al Dpto. de Salud Pública de la Universidad Nacional de Colombia.

Con este propósito, además del documento entregado al Gobierno Nacional, se les brindará toda la información necesaria para adelantar este trabajo y se revisarán otros protocolos que están en proceso de aprobación como los de Italia y Alemania, así como el documento de la FIFPRO *Protocolos de Retorno al Juego, Principios y Cuestiones Orientativas*.

Los expertos entregarán un documento que recopilará y consolidará su análisis y cuyas recomendaciones y conclusiones serán entregadas al Ministerio del Deporte, al Ministerio de Salud, al Ministerio del Trabajo y a los directivos para que sean tenidas en cuenta dentro del proceso de autorización para el regreso a las actividades del fútbol profesional.

Nos preocupa Sr. Ministro la financiación que exige implementar el protocolo que plantea la Dimayor y la disponibilidad de las pruebas y análisis de los exámenes que se exijan teniendo en cuenta la disponibilidad de los laboratorios en las diferentes ciudades donde los clubes tienen sus respectivas sedes de trabajo.

A FIFPRO MEMBER



Sr. Ministro para ACOLFUTPRO es prioridad salvaguardar la salud de las y los futbolistas profesionales en Colombia y por eso consideramos indispensable nuestro aporte en este proceso que busca las mejores soluciones para el regreso del fútbol.

Agradecemos de antemano su atención.

Cordialmente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Carlos F. González Puche', written over a light blue rectangular background.

Carlos F. González Puche
Director Ejecutivo
ACOLFUTPRO

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Luis Alberto García Suárez', written over a light blue rectangular background.

Luis Alberto García Suárez
Secretario General
ACOLFUTPRO